

SANIO DOMINGO BOLETÍN INSTITUCIONAL Mayo 2024



Alcaldesa Carolina Mejía activa y mantiene en sesión permanente el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante vaguada



todas las brigadas del cabildo se encuentran trabajando para mitigar los efectos de las Iluvias

Santo Domingo D.N., - Debido a las Iluvias que se esperan en los próximos días por una vaguada que mantiene en alerta amarilla a once provincias, incluyendo el Distrito Nacional, y otras nueve en verde, la alcaldesa Carolina Mejía activó y mantiene en sesión permanente el Comité de Prevención y Respuesta ante Desastres (PMR). Esta medida busca proporcionar una respuesta inmediata ante cualquier situación que pueda surgir debido a las condiciones climáticas.

Desde el martes de la pasada semana, cuando el Centro de Operaciones de Emergencia (COE) emitió la primera alerta para el Distrito Nacional, ante el paso de una primera vaguada, todas las brigadas del cabildo han estado desplegadas en las calles, realizando trabajos para mitigar los efectos de las Iluvias.

El objetivo de mantener el comité en sesión permanente es coordinar eficazmente las acciones necesarias para salvaguardar la seguridad y el bienestar de los residentes del Distrito Nacional.

Carolina Mejía sostuvo que se están llevando a cabo labores preventivas, como la limpieza de filtrantes e imbornales, y trabajos en las cañadas.

Según explicó la alcaldesa, se están intensificando los esfuerzos preventivos, duplicando la frecuencia de las labores habituales durante estos períodos de lluvias.

"Hemos activado el Comité de Prevención y Respuesta para dar respuesta inmediata a la ciudadanía ante las Iluvias generadas. Estamos aquí para atender cualquier situación que pueda surgir y asegurar el bienestar de todos", indicó Mejía

En la mañana de este miércoles, en el COE se informó que se esperan lluvias hasta el próximo lunes de manera intermitente, por lo que la alcaldía se mantiene realizando labores preventivas de poda de árboles y limpieza de imbornales. La alcaldesa enfatizó a la ciudadanía no sacar la basura en tiempos de lluvias para evitar que se obstruyan los imbornales y filtrantes.

El intendente del cuerpo de bomberos, el general José Luis Frometa Herasme, indicó que cuentan con 15 estaciones, 292 hombres, 450 voluntarios, 34 equipos contra incendios, 8 de rescate, y el grupo Hurón, compuesto por 100 hombres, prestos para cualquier emergencia, disponibles para dar respuesta inmediata.

Alexander García, director provincial de la Defensa Civil en el DN, dijo que han identificado las zonas vulnerables: La Ciénaga, Guachupita, Girasoles, Los Ríos, Los Peralejos, La Yuca, Las 800tas entre otras, han sido evaluadas y el personal está preparado para cualquier situación. Además, indicó que los albergues están identificados, en la página oficial, puedes acceder a través de un código QR para verificar los disponibles.

Desde la dirección de Obras Comunitarias del cabildo, se cuenta con 12 camiones de succión, 4 bombas succionadoras, 200 personas disponibles para cuneteo y 20 vehículos entre camiones y camionetas, que se mantienen realizando trabajos para mantener las calles en óptimas condiciones.

Los trabajos preventivos se llevan a cabo de manera regular para garantizar el adecuado mantenimiento de las infraestructuras. No obstante, en situaciones de lluvias, el cabildo intensifica estos esfuerzos, duplicando la frecuencia de las labores preventivas.

La alcaldía y el comité de prevención conformado por organismos como el cuerpo de bomberos del Distrito Nacional, las Edes, el Ejército Nacional, la Superintendencia de Electricidad, la Defensa Civil, Fideicomiso Do Sostenible, entre otros, se mantienen vigilantes y toman las medidas necesarias conforme evoluciona la situación climática.

Dirección de Comunicaciones ADN Miercoles 01 de mayo 2024



Alcaldesa Carolina Mejía inicia cambios en su gabinete municipal para el nuevo período



Designa a Elizabeth Mateo y Sina del Rosario como secretaria general y secretaria técnica respectivamente; Alfredo García en comunicaciones.

Santo Domingo D.N.,- La alcaldesa Carolina Mejía realizó cambios en su gabinete municipal para iniciar un nuevo período frente de la Alcaldía del Distrito Nacional. Elizabeth Mateo ha sido designada como secretaria general, Sina Del Rosario asumirá el cargo de secretaria técnica, mientras que Alfredo García fungirá como director de Comunicaciones y Ricardo Ayanes Pérez, ocupará la posición de director jurídico.

La nueva secretaria general, Elizabeth Mateo, quien hasta el momento se desempeñaba como directora de Comunicaciones en el cabildo, es abogada y experta en comunicación estratégica. Graduada en derecho Magna Cum Laude de la Universidad Iberoamericana (UNIBE), posee una Maestría en Alta Gestión Pública de la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra (PUCMM) con el Instituto Nacional de Servicio Público de Francia.

Con una destacada formación internacional, incluyendo estudios en Gestión Pública, negociación y comunicación persuasiva en Georgetown University, Barna, IESE Business School y la escuela de gobierno de la Universidad de Harvard.

Además de su reconocida carrera política y más de 14 años de experiencia, ha sido galardonada por su activismo social, recibiendo premios como el Junior Chambers International (JCI) Dominican Republic Chapter- Women Award on Government and Public Affairs, el premio Esquina Joven del Periódico HOY en asuntos políticos, así como la distinción como finalista a Mujer del Año en el premio otorgado por el periódico Diario Libre.

Mientras que, Sina Del Rosario cuenta con una destacada trayectoria de más de 25 años de experiencia en la administración pública, con experiencias en el gobierno nacional y local, en áreas de gestión y fortalecimiento institucional, coordinación interinstitucional, cooperación internacional, planificación urbana, territorial y estratégica.

Graduada de la Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU), mención de honor "Magna Cum Laude" en 1988 y grado de Maestría de la Universidad McGill (Canadá) en 1992, encauzado a Asentamientos Humanos y Programas Habitacionales de Bajo Costo. Es colegiada CODIA y miembro de la Sociedad de Arquitectos SARD.

Desde septiembre 2020 a diciembre 2023 fungió como asesora externa para la Alcaldía DN desde varios programas de cooperación y acuerdos interinstitucionales.

De igual manera, Alfredo García, nuevo director de Comunicaciones, es Relacionista Público y Estratega de Comunicación Política, y CEO de la agencia de comunicación y estrategia García Mena & Asociados. Con una trayectoria de 14 años en comunicación estratégica, García ha asesorado a importantes figuras políticas, empresas privadas e instituciones gubernamentales. Además, es articulista del periódico El Nuevo Diario.

Mientras que, Ricardo Ayanes es graduado de la Universidad Iberoamericana (UNIBE). Desempeñó los cargos de sub consultor y consultor jurídico del Poder Ejecutivo de la Presidencia de la República, en el período 2000-2004. Fue catedrático de Derecho Civil y Comercial en UNIBE. Es abogado especializado en las áreas: Derecho Civil, Comercial, Administrativo, Propiedad Intelectual y Aeronáutico.

Cabe destacar que recientemente, Carolina Mejía también designó a la coronel paracaidista Aracelis Castro Mejía de Cuevas, FARD (DEMA), como directora de la Policía Municipal del cabildo, convirtiéndose en la primera mujer en ocupar dicho cargo.

Dirección de Comunicaciones ADN Jueves 02 de mayo 2024



Alcaldía del Distrito Nacional intensifica labores por lluvias



Santo Domingo D.N.- La alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, ha dispuesto intensificar los trabajos de brigadas y camiones de succión como medida para mitigar los efectos ante las lluvias generadas debido a una vaguada que mantiene cinco provincias en alerta roja, dieciocho en amarilla, incluyendo el Distrito Nacional y cuatro en verde.

En una acción conjunta, brigadas del ayuntamiento, en coordinación con el Cuerpo de Bomberos y las direcciones de Mantenimiento, Obras Comunitarias, Aseo Urbano y Gestión Ambiental, se encuentran trabajando en la poda de árboles y limpieza de imbornales y alcantarillas para evitar obstrucciones que puedan derivar en inundaciones urbanas y garantizar la seguridad y bienestar de los ciudadanos.

Entre los puntos prioritarios de intervención se encuentran 27 de febrero, Los Guandules, San Carlos, Kennedy con Defilló, Ortega y Gasset, Ciudad Moderna, Club Los Prados, Paraíso y Charles Summer. En estas zonas, se ha estado realizando cuneteo y limpieza de imbornales, con la utilización de camiones succionadores.

Sin embargo, se están atendiendo todos los puntos de la ciudad en los que se han generado inundaciones urbanas y se realizan trabajos preventivos en todos los filtrantes e imbornales para evitar el cúmulo de agua.

Estos trabajos preventivos se realizan de manera constante durante todo el año según un calendario establecido. Sin embargo, ante la amenaza de fenómenos atmosféricos, se ha incrementado la intensidad de las labores para garantizar la seguridad y bienestar de la población.

El Centro Nacional de Pronósticos de la Oficina Nacional de Meteorología (ONAMET), mantiene los niveles de alerta y aviso meteorológico, debido a las precipitaciones ocurridas y las esperadas durante las próximas 24 a 72 horas, ante posibles crecidas de ríos, arroyos y cañadas, inundaciones urbanas, así como posibles deslizamientos de tierra para las provincias en alerta.

La alcaldesa activó y mantiene en sesión permanente el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante situaciones de emergencia en el Distrito Nacional para dar respuesta rápida y oportuna en conjunto con las autoridades a la ciudadanía.

No sacar basura en tiempos de lluvia

La alcaldía hace un llamado a los munícipes para que en tiempos de lluvia evite sacar basura a las calles y aceras, contribuyendo así a prevenir que los desechos sean arrastrados por las lluvias y queden atrapados en los sistemas de filtrantes.

Dirección de Comunicaciones ADN Miércoles 08 de mayo 2024



Carolina Mejía dispone mayores acciones ante lluvias; Consejo de Cambio Climático se suma



129 mm de lluvia han caído en 3 días, cuando el tope histórico del mes de mayo es 176; brigadas redoblan esfuerzos

Santo Domingo D.N.- La alcaldesa Carolina Mejía convocó una reunión con el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres del Distrito Nacional, para evaluar las acciones realizadas debido a las lluvias provocadas por la vagada en los últimos días.

Durante la reunión, Wagner Rivera, meteorólogo y representante de la Onamet, informó que en tres días, la estación del Jardín Botánico ha recibido 129 milímetros de agua, siendo los valores normales son 176.6 mm para el mes de mayo.

Carolina Mejía indicó que el comité se mantiene en sesión permanente desde la semana pasada, para ampliar las acciones de respuesta y evaluar el impacto de la vaguada.

Aunque la vaguada se ha alejado, se esperan aguaceros moderados a fuertes, con condiciones más estables el domingo y lunes, indicó Wagner.

De las medidas dispuestas, se informó que en la Ciudad Colonial, se dispuso un equipo para dar respuesta rápida a raíz del cúmulo de agua registrado en la zona. De igual manera las brigadas han trabajado en la limpieza colectores, incluyendo la calle el Conde y sus alrededores.

Max Puig, vicepresidente ejecutivo del Consejo Nacional para el Cambio Climático y Mecanismo de Desarrollo Limpio, destacó la importancia de trabajar en la mitigación y respuesta ante los efectos del cambio climático, colaborando con instituciones y organismos internacionales.

"El fenómeno del cambio climático es la amenaza más grave que tenemos, está demostrado que aunque de expresa de manera natural es el ser humano que lo genera se hace cada vez más potente y menos predecible", dijo Puig.

También el doctor Jesús Suardi, director del área IV de salud, informó que desde el Ministerio de Salud pública, se está llevando a cabo una jornada de fumigación, descacharrización y limpieza para prevenir el dengue, especialmente en sectores con acumulación de agua.

Mientras que el intendente del cuerpo de bomberos, general José Luis Frometa Herasme indicó que se han atendido 59 emergencias en los últimos días, principalmente por caída de árboles, sin daño humano que lamentar. En ese sentido las brigadas del cabildo junto a Edeste y Edesur realizan podas preventivas, en especial a los árboles longevos.

Representantes del Centro de Operaciones de Emergencia COE, indicaron que hasta el momento no se ha registrado ningún incidente y mantiene monitoreado los ríos, cañadas y arroyos. Los voluntarios están sensibilizando a la ciudadanía que vive en zonas vulnerables para actuar de manera rápida y adecuada de ser necesario.

Las brigadas de la alcaldía se mantienen trabajando en la limpieza de los colectores, imbornales y filtrantes de manera constante pata mitigar el impacto de los efectos de la vaguada.

El comité de prevención está conformado por organismos como el cuerpo de bomberos del Distrito Nacional, las Edes, el Ejército Nacional, la Superintendencia de Electricidad, la Defensa Civil, Fideicomiso Do Sostenible, Cruz Roja Dominicana, Ministerio de Salud Pública de Medio Ambiente, la Policía Municipal y las direcciones operativas de la alcaldía.

Dirección de Comunicaciones ADN Jueves 09 de mayo 2024



Alcaldía del DN incrementa esfuerzos con operativo de limpieza



Las brigadas de las diferentes direcciones del cabildo realizan limpieza de aceras, calles y avenidas para evitar la obstrucción de los filtrantes durante las lluvias.

Santo Domingo D.N.- La alcaldía del Distrito Nacional realiza un operativo de limpieza profunda, como complemento a las acciones que ya se están llevando a cabo, con el propósito de prevenir la acumulación de agua debido a la obstrucción de filtrantes e imbornales por desechos sólidos.

La alcaldesa Carolina Mejía dispuso esta medida con el objetivo de garantizar espacios públicos limpios y seguros, y mitigar los efectos de las lluvias generadas por la vaguada. "Una ciudad limpia genera bienestar para todos. Cuando no cuidamos la ciudad, que es nuestro hogar, en estos tiempos de lluvias se acumula más agua en las calles, por la obstrucción de los filtrantes e imbornales. Es responsabilidad de todos mantener nuestra ciudad limpia. Les invito a colaborar con este operativo de limpieza para asegurar un entorno saludable para todos", expresó la alcaldesa.

Para llevar a cabo este operativo, se han integrado las direcciones de Defensoría y Uso de Espacio Público, Aseo Urbano y Policía Municipal. Estas direcciones están realizando recorridos en las principales avenidas para realizar la limpieza de aceras y recogida de basura.

Además, la Dirección de Desarrollo Comunitario está llevando a cabo charlas de concientización, educando a los ciudadanos sobre la importancia de mantener limpios los espacios públicos y enseñándoles el correcto manejo de la basura. En colaboración con las juntas de vecinos, se está instruyendo a los ciudadanos para que no saquen los desechos en horarios en los que no pasa el camión de basura, y en tiempos de lluvia.

El operativo de limpieza se inició en las avenidas Sarasota, Abraham Lincoln, Winston Churchill, Núñez de Cáceres, Guarocuya y las calles Francisco Prats Ramírez, José López, Los Restauradores y el sector Los Prados, los cuales han sido previamente identificados como puntos críticos.

El operativo continuará este jueves en la circunscripción 2, abarcando Los Próceres, República de Colombia, Camino Chiquito y Juan María Lora Fernández, y se extenderá hasta el próximo sábado para cubrir las tres circunscripciones del Distrito Nacional.

Adicional a esto, todas las brigadas del cabildo se mantienen realizando trabajos preventivos como poda de árboles, limpieza de filtrantes e imbornales y los camiones de succión se se trasladan de manera inmediata a los puntos en los que se generan cúmulos de agua durante las lluvias.

Se recuerda que la directora de la Oficina Nacional de Meteorología, Gloria Ceballos, indicó que el suelo se encuentra saturado debido a las lluvias ocurridas el pasado mes de abril y calificó el mes de mayo como el mes más lluvioso registrado en el territorio nacional, por lo que se insta a la ciudadanía a tomar todas las medidas preventivas.

Dirección de Comunicaciones ADN Viernes 10 de mayo 2024



Alcaldesa Carolina Mejía inaugura parque Vasco Núñez de Balboa



Santo Domingo D.N.- Los residentes de Vasco Núñez de Balboa del sector Costa Caribe ya cuentan con un espacio seguro y adecuado para compartir con familiares y amigos, y es que la alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, dejó inaugurado el renovado parque que lleva el mismo nombre y que por más de veinte años habían esperado los residentes del lugar.

La alcaldesa en compañía de funcionarios municipales y líderes comunitarios cortó la cinta inaugural del parque, que en lo adelante se convertirá en el punto de encuentro para las actividades recreativas de la comunidad.

Mejía se mostró emocionada por la transformación del parque, destacando su importancia para la comunidad y enfatizó a los residentes el cuidado que deben tener para preservarlo.

"Crear entornos como estos que generan bienestar a la gente siempre es satisfactorio. Este es un espacio donde los niños vendrán a disfrutar y los adultos mayores por igual, todos van a compartir aquí, por eso debemos siempre recordarles a nuestros vecinos que debemos cuidar estos espacios, para poder tenerlos siempre bonitos como lo estamos entregando hoy. Este parque se convertirá en un punto de encuentro para las familias y un lugar donde todos puedan disfrutar de momentos especiales juntos."

Durante la inauguración, Rosa Reyes Corona, que en lo adelante será la cogestora, expresó su gratitud por la renovación del lugar: "En nombre de todos los residentes, quiero agradecer a la alcaldía por el arduo trabajo realizado para revitalizar nuestro parque Vasco Núñez de Balboa. ahora tenemos un espacio renovado, donde poder compartir."

Entre los trabajos realizados se encuentran la demolición y reconstrucción de las aceras interiores y exteriores del parque, garantizando así un recorrido seguro para todos los visitantes. Además, se han colocaron rampas de acceso para personas con discapacidad.

Para asegurar la seguridad de los visitantes, se ha instalado un cierre perimetral con mallas y se ha mejorado la iluminación tanto dentro del parque como en sus alrededores.

La renovación del parque también incluye la siembra de plantas de diversas especies que embellecen el entorno y contribuyen a la creación de un espacio más verdes y saludables. Asimismo, se han creado nuevas áreas de esparcimiento, incluyendo una zona infantil y un área de gimnasio al aire libre, promoviendo el ejercicio y la recreación.

Para garantizar una convivencia armoniosa entre los visitantes, se han instalado señalizaciones con las normas del parque y se realizó un mural artístico alrededor del mismo, embelleciendo el entorno.

Dirección de Comunicaciones ADN Martes 14 de mayo 2024



Club de Villa Francisca entrega trofeo de campeonato a Carolina Mejía



Santo Domingo, D.N.- El Club Villa Francisca entregó a la alcaldesa Carolina Mejía, el trofeo de campeón del III Torneo de Baloncesto de Segunda división José Heredia Castillo (Corporancito) U-25 presuperior del DN, como muestra de agradecimiento por el apoyo brindado al equipo.

El presidente del club, Rubén Montés de Oca, junto a los jóvenes deportistas entregaron el trofeo a Carolina quien emocionada, indicó que le destinará un lugar especial.

"Venimos a entregarle a la alcaldesa el trofeo obtenido como campeón de la segunda división de baloncesto en el Distrito Nacional, y como muestra de agradecimiento por el apoyo que nos ha dado". Los muchachos están más que motivados y contentos. Venir aquí es una muestra de agradecimiento", indicó Montés de Oca.

Carolina Mejía expresó su agradecimiento al recibir al equipo y el trofeo: "El deporte es fundamental para garantizar una buena salud y promover valores".

Dirigiéndose a los jóvenes presentes, Mejía destacó la importancia de llevar una cultura de cambio a sus comunidades: "Ustedes tienen la posibilidad de transformar no solo a través del deporte, sino también llevando valores a sus hogares. Cada competencia es una oportunidad para ser mejores".

Los jóvenes además entregaron a la alcaldesa una chaqueta del equipo como símbolo de reconocimiento y agradecimiento por su apoyo.

Estuvieron presentes el asesor deportivo Cristian Pimentel, el gerente del equipo Darwin Félix, el asistente a dirigente Roberto Tamarez, el masajista y preparador físico Jean Carlos Quesada, y Rahames Paulino, asesor técnico de la región 15-00 del Ministerio de Educación.

Dirección de Comunicaciones ADN Miercoles 15 de mayo 2024



Alcaldesa Carolina Mejía firma acuerdo; Santo Domingo será sede de la Copa Mundial Femenina Sub-17



Santo Domingo D.N.- La ciudad de Santo Domingo será sede de la Copa Mundial de Fútbol Femenino Sub-17. Para formalizar esta designación, la alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, firmó un convenio con la Federación Dominicana de Fútbol (FEDOFUTBOL) y la Federación Internacional de Fútbol Asociado (FIFA), en presencia del ministro de la Presidencia, Joel Santos.

La celebración del mundial, para el que también fue designado Santiago como sede, se llevará a cabo, del 16 de octubre al 3 de noviembre de 2024, siendo esta la octava edición del torneo organizado por la FIFA.

Durante la firma del acuerdo, realizado en el Palacio Nacional, Carolina Mejía expresó su entusiasmo y orgullo por este logro: "Me da mucha alegría estar aquí esta tarde. Cuando el presidente Abinader nos informó sobre esta decisión, nos sentimos sumamente honrados y distinguidos de tener esta oportunidad. Las ciudades anfitrionas nos sentimos felices de recibir a estos equipos. Este campeonato de la Sub-17 mundial de la FIFA femenino tiene para mí un significado mucho mayor, por la oportunidad de ver el talento de nuestras jóvenes mujeres en el campo."

La alcaldesa también destacó la importancia del turismo deportivo para la ciudad: "Con la importancia que el turismo deportivo remite para nosotros, tenemos ahora este mundial y en dos años tendremos los Juegos Centroamericanos y del Caribe. Toda esta dinámica nos permite prepararnos para ser anfitriones como ustedes merecen, como merecen nuestras jugadoras aquí en Santo Domingo, y también prepararnos para otros eventos deportivos que van a suceder a nivel nacional."

Impacto y preparativos

La alcaldesa Carolina Mejía subrayó la relevancia del evento para el Distrito Nacional y la República Dominicana, destacando que la organización de este representa un logro para el desarrollo deportivo y la proyección internacional del país.

El presidente de Fedofútbol José Francisco Deschamps, resaltó el impacto positivo que tendrá el torneo, subrayando su importancia para el crecimiento del fútbol local.

De su lado, Marina San Miguel, de FIFA, directora de torneos juveniles de Fifa, enfatizó la importancia de albergar un evento de esta magnitud, destacando las oportunidades que presenta para República Dominicana. Mientras que, Elizabeth Mena añadió que el torneo marcará un antes y un después en el desarrollo del fútbol femenino en el país.

Esta será la primera ocasión que un evento de esta naturaleza se realice en República Dominicana, con Santo Domingo y Santiago como sedes, y la segunda vez en el Caribe.

Beneficios para el Distrito Nacional

Un total de cinco terrenos de fútbol serán adecuados de manera directa e indirecta en el Distrito Nacional. De manera especial, el Estadio Félix Sánchez contará con el primer césped cocido en todo el Caribe. Esta tecnología, por su costo, solamente es utilizada en instalaciones de fútbol de primer nivel.

Todos los terrenos de juegos y entrenamientos quedarán en condiciones de "FIFA APPROVED", incluyendo el denominado "campo alterno del Centro Olímpico Juan Pablo Duarte".

Se realizarán cuatro workshops sobre marketing, desarrollo del fútbol femenino, cuidado de instalaciones de fútbol y salvaguardia.

El sorteo de la Copa del Mundo se llevará a cabo en el Monumento a Fray Antonio de Montesinos; La FIFA organizará un Trophy Tour por toda la ciudad.

Los partidos del evento serán transmitidos en más de 190 países, asegurando una amplia cobertura mediática y promoción internacional para la República Dominicana.

Las mejoras en las instalaciones deportivas beneficiarán a la ciudad en preparación para los Juegos Centroamericanos de Santo Domingo 2026, asegurando un legado duradero para el deporte local.

Estuvieron presentes durante la firma, Laura Reyes, directora ejecutiva de FEDOMU, José Ulises Rodríguez, alcalde de Santiago; Dio Astacio, alcalde de Santo Domingo Este, Miguel Guarocuya, alcalde de Moca, Kelvin Cruz, alcalde de La Vega; Francisco Camacho, ministro de Deportes; Franklin De La Mota, viceministro de Deportes, Elizabeth Mateo, Secretaria General del ADN, Milton Morrison, administrador de Edesur; y Biviana Riveiro directora de ProDominicana.

De igual manera, Hostos Rizik, representante del Banco BCIE; Víctor José Rojas, presidente de Seguros Reservas; Ramón Antonio Guzmán, director de la Policía Nacional; Randolfo Rijo, director de Intrant y del 911, Harold Jiménez, subdirector de 911, entre otros funcionarios.

Dirección de Comunicaciones ADN viernes 17 mayo 2024



Alcaldesa Carolina Mejía recibe a expresidentes de América Latina y África como observadores en las elecciones



Los exmandatarios forman parte de una delegación de 73 observadores para los comicios presidenciales y congresuales este domingo.

Santo Domingo La alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, recibió hoy una delegación de 73 observadores internacionales, incluidos tres expresidentes de Latinoamérica y uno de África, que desempeñarán su misión observadora en las elecciones presidenciales y congresuales del próximo domingo.

La alcaldesa acompañada del viceministro de Política Exterior, José Julio Gómez, recibió a los observadores en el Palacio Consistorial.

Durante la recepción, Mejía expresó: "Gracias a todos y todas por acompañarnos en este proceso histórico para la democracia de nuestro país. Nos sentimos honrados y felices de tenerles en nuestra amada ciudad. Su presencia refuerza nuestro compromiso con elecciones transparentes y justas, y fortalece la democracia en nuestra región."

La alcaldesa Mejía resaltó la importancia de la observación internacional en el fortalecimiento de las democracias regionales: "De corazón, nuestro mensaje es de agradecimiento a cada uno de ustedes, por asegurarse de que las democracias en nuestra región sean cada vez más fuertes.

Entre los visitantes se encuentran los expresidentes Luis Guillermo Solís Rivera de Costa Rica, Marco Vinicio Cerezo de Guatemala, Jorge Carlos de Almeida Fonseca de Cabo Verde y Rosalía Arteaga de Ecuador.

De igual manera, Ricardo Andrés Lagos Weber, senador de Chile por la Circunscripción 6, Región de Valparaíso.

También conforman la comisión, Andrés David Calle Aguas, presidente de la Cámara de Representantes de Colombia por el Partido Liberal Colombiano y Esteban Paulón, diputado nacional por la Provincia de Santa Fe y secretario de Relaciones Internacionales del Partido Socialista de Argentina, además de coordinador de la Alianza Progresista de las Américas (APLA).

Dirección de Comunicaciones ADN Sabado 18 de mayo 2024



ADN retira propaganda política de las calles del Distrito Nacional



Santo Domingo D.N.- La Alcaldía del Distrito Nacional continúa la jornada de retiro de afiches, letreros y todo tipo de propaganda política colocada en árboles, postes y alambres del tendido eléctrico, así como en otros espacios públicos, después de las elecciones presidenciales y congresuales. Este operativo, que se extenderá por las tres circunscripciones de la capital, tiene como objetivo reducir la contaminación visual en la ciudad.

Los trabajos están siendo ejecutados por la Dirección de Defensoría y Uso del Espacio Público del En la cabildo. En lacircunscripción número uno, se han retirado afiches las principales avenidas, incluyendo la Winston Churchill, Abraham Lincoln, Jiménez Moya, y sectores como el 30 de Mayo y el Invi. Trabajos similares se han realizado en Villa Juana, Villa Consuelo, 24 de abril, Simón Bolívar y la avenida Francisco del Rosario Sánchez.

Además, el retiro de afiches se ha llevado a cabo simultáneamente en sectores como Villa Francisca, María Auxiliadora, Manganagua, Las Praderas, Los Prados y Bella Vista. La Dirección de Defensoría y Uso del Espacio Público cuenta con una programación completa de las avenidas y barrios a intervenir, asegurando que, en el menor tiempo posible, la ciudad quede libre de contaminación visual.

Antes de las elecciones, la alcaldía envió un comunicado a los partidos políticos solicitando evitar la colocación de propaganda en espacios no autorizados. La alcaldesa Carolina Mejía reiteró la importancia de mantener la ciudad limpia y ordenada, e instó a los partidos políticos a colaborar con estas medidas. "Nuestro compromiso es preservar el espacio público y el medio ambiente, asegurando que Santo Domingo se mantenga en condiciones óptimas para todos", expresó.

La no colocación y retiro de propaganda política está establecido en las disposiciones legales contempladas en el reglamento de la ley 33-18 de partidos, agrupaciones y movimientos políticos, así como en la ley 176-07 del Distrito Nacional y los municipios, que establece las competencias del ayuntamiento en la gestión del espacio público y la preservación del patrimonio histórico y cultural.

Dirección de Comunicaciones ADN Lunes 20 de mayo 2024



Alcaldía del Distrito Nacional despliega brigadas preventivas ante incidencia de vaguada



Todas las brigadas operativas se encuentran desplazadas en diferentes puntos de la ciudad realizando limpiezas de imbornales y podas de árboles.

Santo Domingo- La Alcaldía del DN, por disposición de la alcaldesa Carolina Mejía, desplegó todas las brigadas operativas, ante el paso de una vaguada que tiene incidencia sobre el país y que mantiene 12 provincias en alerta verde incluyendo el Distrito Nacional.

Todas las brigadas operativas de la alcaldía, junto a los bomberos, se encuentran en diferentes puntos de la ciudad realizando limpiezas de imbornales y filtrantes, para que estos no se obstruyan y así evitar inundaciones, además se realiza poda de árboles para evitar accidentes.

Las brigadas se encuentran en puntos considerados críticos ante situaciones de Iluvia, específicamente en San Carlos, Los Restauradores y Villa Consuelo. Los brigadistas además trabajan en las limpiezas de los imbornales de Villa Juana, Villas Agrícolas, Los Prados, Ciudad Moderna, entre otros.

La Alcaldía del Distrito Nacional exhorta a los ciudadanos a no sacar fundas de basura a las aceras o frentes, colocarlas únicamente en los contenedores, debido a que la lluvia arrastra los desechos que son vertidos de manera inadecuada, provocando el cúmulo de basura en los imbornales y ocasionando inundaciones.

La Oficina Nacional de Meteorología (ONAMET), mantiene los niveles de Alerta y aviso meteorológico ante posibles crecidas de ríos, arroyos y cañadas, así como, inundaciones urbanas y rurales, debido a las fuertes lluvias que se esperan para los próximos días.

Las autoridades recomiendan a las personas abstenerse de cruzar ríos, arroyos y cañadas que presenten altos volúmenes de agua y no hacer uso de balnearios ríos en los lugares de riesgo.

Dirección de Comunicaciones ADN Martes 21 de mayo 2024



Alcaldesa Carolina Mejía activa y mantiene en sesión permanente comité de prevención por vaguada



Santo Domingo - La alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, activó y mantiene el sesion permanente el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres (PMR), debido a la alerta verde emitida por el Centro de Operaciones de Emergencias (COE) para diez provincias y el Distrito Nacional y tres en amarilla, debido a una vaguada.

Carolina Mejía destacó que se están llevando a cabo labores preventivas intensivas, incluyendo la limpieza de filtrantes e imbornales y trabajos en las cañadas para mitigar los efectos de las lluvias. Asimismo, señaló que se está coordinando con todas las instituciones pertinentes.

La alcaldía mantiene los trabajos preventivos con la poda de árboles y la limpieza de imbornales e insta a la ciudadanía a no sacar la basura durante los periodos de lluvias para evitar obstrucciones en el sistema de drenaje.

La Onamet informó que a partir de este miércoles, la vaguada y la circulación de baja presión al suroeste del país afectarán el territorio dominicano con un incremento importante en las precipitaciones que podrían ser moderadas a fuertes e incluso torrenciales, con tormentas eléctricas y ráfagas de viento.

El intendente del Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional, el general José Luis Frómeta Herasme, informó que cuentan con 15 estaciones, 292 hombres, 450 voluntarios, 34 equipos contra incendios, 8 equipos de rescate y el grupo Hurón, compuesto por 100 hombres, todos listos para responder a cualquier emergencia y se ha reforzado el equipo de rescate.

Alexander García, director provincial de la Defensa Civil en el Distrito Nacional, aseguró que tienen identificadas las zonas vulnerables. Estas áreas han sido evaluadas y el personal está preparado para cualquier eventualidad. Además, los albergues están identificados y disponibles para consulta a través de un código QR en la página oficial.

La Dirección de Obras Comunitarias del cabildo dispone de 12 camiones de succión, 4 bombas succionadoras, 200 personas para trabajos de cuneteo y 20 vehículos, incluyendo camiones y camionetas, para mantener las calles en óptimas condiciones.

Fausto Ramón Figuereo, técnico de movilidad del Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (Intrant), indicó que tienen un plan con puntos vulnerables y se coordinan con la Dirección General de Seguridad de Tránsito y Transporte Terrestre (Digesett), para activar rutas alternas de inmediato en caso de ser necesario.

Los trabajos preventivos se realizan se manera constante para garantizar el mantenimiento adecuado de las infraestructuras, intensificándose en periodos de lluvias para duplicar la frecuencia de estas labores.

La alcaldía y el comité de prevención, conformado por organismos como el Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional, las Edes, el Ejército Nacional, la Superintendencia de Electricidad, la Defensa Civil y el Fideicomiso Do Sostenible, el Sistema 911, Intrant, entre otros, se mantienen vigilantes y toman las medidas necesarias conforme evoluciona la situación climática.

Dirección de Comunicaciones ADN Miercoles 22 de mayo 2024



Alcaldía del DN solicita asegurar materiales de construcción y mantiene parques cerrados por vaguada



Santo Domingo La Alcaldía del Distrito Nacional envió un comunicado a la Asociación Dominicana de Constructores y Promotores de Viviendas (Acoprovi), solicitando asegurar los materiales de construcción como medida preventiva ante las lluvias ocasionadas por la vaguada.

La finalidad de esta solicitud es evitar obstrucciones en los drenajes e imbornales, asegurando los alrededores durante las precipitaciones.

En paralelo, la Dirección de Planeamiento Urbano supervisa el cumplimiento de estas medidas en todos los obras de construcción dentro del Distrito Nacional.

Cierre de parques

Como precaución adicional, se informa que los parques de la capital permanecerán cerrados temporalmente mientras persistan las condiciones climáticas adversas.

El Comité de Prevención y Mitigación de Riesgos, se mantiene en sesión permanente dando respuesta inmediata a la ciudadanía ante el paso de la vaguada.

Atención en puntos críticos

Para mitigar los efectos de la vaguada, se han desplegado camiones succionadores en los puntos más críticos de la ciudad, que han sido previamente identificados.

De igual manera, la alcaldía solicita a la ciudadanía no sacar la basura durante tiempos de lluvia y mantener limpio el frente de sus casas.

El Centro Nacional de Pronósticos de la Oficina Nacional de Meteorología (ONAMET) mantiene el nivel de Alerta Meteorológica en 13 provincias, incluido el Distrito Nacional, ante la previsión de lluvias intensas en las próximas 24 a 48 horas. Estas condiciones pueden ocasionar crecidas de ríos, arroyos y cañadas, así como inundaciones urbanas y deslizamientos de tierra.

Además, el Centro de Operaciones de Emergencias (COE) advierte sobre la posibilidad de acumulaciones importantes que podrían provocar inundaciones urbanas o rurales, desbordamientos de cuerpos de agua y desprendimientos de tierras en las provincias mencionadas.

Para reportes de incidencias, se encuentra disponible la plataforma Cuido Mi Ciudad y el número de contacto 829-893-8000.

Dirección de Comunicaciones ADN Miercoles 22 de mayo 2024



Alcaldía del DN refuerza medidas para mitigar efectos de las lluvias



Santo Domingo, D.N.- La Alcaldía del Distrito Nacional se mantiene realizando operativos intensivos de limpieza y mantenimiento en diversos puntos críticos de la ciudad, ante las Iluvias provocadas por la vaguada en curso.

Las áreas intervenciones incluyen la Av. Jhon F. Kennedy frente al Centro Olímpico, Calle Doctor Defilló casi esquina John F. Kennedy, Kennedy con Churchill, 27 de Febrero con Defilló, V Centenario, Ciudad Moderna, Los Restauradores, Calle Alexander Fleming, Ensanche La Fe, La Julia, El Millón, entre otros.

De igual manera, las brigadas del cabildo llevan a cabo labores de cuneteo y limpieza de drenajes en diferentes puntos de la capital, con el fin de asegurar un flujo adecuado de las aguas pluviales y prevenir inundaciones urbanas.

En este sentido la alcaldía hace un llamado a los ciudadanos en la importancia de no tirar desechos sólidos ni materiales de construcción en las calles, ya que esto provoca la obstrucción de los filtrantes e imbornales, aumentando el riesgo de inundaciones, lo que pone en riesgo a la ciudadanía. Además solicita a la ciudadanía a no sacar la basura a las aceras en tiempo de lluvia.

Colaboración con constructores

Además, la alcaldía ha comunicado a la Asociación Dominicana de Constructores y Promotores de Viviendas (Acoprovi), que todas las obras en construcción recojan y aseguren sus materiales. Esta medida busca prevenir que los residuos de construcción sean arrastrados por las lluvias, lo cual también obstruye el drenaje y para evitar daños por materiales sueltos que puedan deslizarse por las precipitaciones.

Comité de prevención y mitigación en sesión permanente

Como parte de las medidas preventivas, el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres del Distrito Nacional activado el pasado martes, continúa en sesión permanente para coordinar y supervisar las acciones necesarias frente a la vaguada. Este comité trabaja estrechamente con las Edes, el Ejército Nacional, la Superintendencia de Electricidad, la Defensa Civil y el Fideicomiso Do Sostenible, el Sistema 911, Intrant, el Cuerpo de Bomberos y las diferentes direcciones operativas del cabildo, quienes están desplegados en toda la ciudad realizando labores preventivas y de mitigación de los efectos de las Iluvias.

La alcaldía informa que se están destinando todos los recursos necesarios para minimizar el impacto de las lluvias y asegurar que las vías y espacios públicos se mantengan en condiciones óptimas. La colaboración de la ciudadanía es esencial en estos esfuerzos, y se les exhorta a seguir las recomendaciones de las autoridades.

Para reportes de incidencias, se encuentra disponible la plataforma Cuido Mi Ciudad y el número de contacto 829-893-8000.

Dirección de Comunicaciones ADN jueves 23 de mayo 2024



Cementerios del Distrito Nacional listos para recibir a familias en el Día de las Madres



Santo Domingo, – La Alcaldía del Distrito Nacional asegura que los cementerios bajo su administración están en óptimas condiciones para recibir a las familias que deseen rendir homenaje a sus seres queridos con motivo del Día de las Madres, el próximo domingo.

La alcaldesa Carolina Mejía ha dispuesto que se aumente la seguridad y limpieza en estos lugares, garantizando un entorno adecuado y seguro para todos los visitantes.

Los cementerios Cristo Redentor, Máximo Gómez, Cristo Rey, y el de la Independencia han sido preparados para esta ocasión especial.

Las brigadas del cabildo han estado trabajando para que estos camposantos vuelvan a la normalidad después de las lluvias generadas por la vaguada, asegurando que el domingo las familias puedan visitar a su difuntos de manera segura.

Además de los trabajos de limpieza y poda de árboles en todas las manzanas, se han realizado labores de pintura y arreglos de aceras para asegurar que los cementerios estén en condiciones óptimas.

El cabildo asegura que los visitantes pueden acudir con confianza a honrar a sus difuntos, sabiendo que los cementerios cuentan con seguridad constante.

Una brigada de aseo adicional se ha encargado de barrer y limpiar las calles dentro de los cementerios, se han pintado las aceras, contenes asegurando que el entorno esté en las mejores condiciones posibles.

La Alcaldía del Distrito Nacional trabaja para garantizar que estos espacios permanezcan seguros, limpios y bien mantenidos, no solo en fechas especiales, sino durante todo el año.

Dirección de Comunicaciones ADN Viernes 24 de mayo 2024



Carolina Mejía: "Hemos puesto especial atención en que nuestros cementerios estén en condiciones dignas"



La alcaldesa realizó un recorrido por los cementerios y felicitó a todas las madres en su día.

Santo Domingo D.N.- La alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, realizó este domingo, Día de las Madres, un recorrido por los cementerios Máximo Gómez y Cristo Redentor para asegurar que estos se encuentren en óptimas condiciones para recibir a quienes visitan a sus seres queridos.

Durante su visita, Mejía resaltó la importancia de estos momentos de recuerdo y honor. "Es costumbre para nosotros que en los días de las madres y de los padres también, siempre vengo a nuestros cementerios para ver cómo están fluyendo las cosas. Esta mañana tempranito decía y para mí cobró un sentido diferente a partir del momento que mi mamá falleció", expresó la alcaldesa.

Mejía indicó que, "en estos camposantos, la gente viene a rendirle honor, tributo, recordar de manera especial a sus seres queridos y nosotros hemos puesto especial atención en que nuestros cementerios estén en condiciones dignas, en el orden y la limpieza que nosotros requerimos, para que el que venga tenga esa experiencia plena de venir a pasarse ese rato aquí".

Mejía aprovechó la ocasión para agradecer al Servicio Nacional de Salud, la Policía Nacional, el Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional y todo el personal del ayuntamiento por su dedicación y esfuerzo para mantener estos espacios en excelentes condiciones durante todo el año. "Nosotros este año queremos agradecer al Servicio Nacional de Salud, que está en nuestros cementerios acompañándonos durante el día, a la Policía Nacional y al cuerpo de bomberos del Distrito y a todo el personal del ayuntamiento, que mantiene estos lugares durante todo el año, como merecen nuestra gente y eso se logra con el trabajo conjunto de todos", afirmó.

En un mensaje especial, la alcaldesa también extendió sus felicitaciones a todas las madres. "Les deseo a las madres muchas felicitaciones, que tengan un día maravilloso. A ustedes, si tienen a su madre, denle un abrazo fuerte, denle mucho cariño igual a sus esposas", sostuvo.

Dirección de Comunicaciones ADN Domingo 26 de mayo 2024



Alcaldía del DN dona afiches políticos retirados a fundación Botellas de Amor



Santo Domingo, D.N. La Alcaldía del Distrito Nacional informó que los afiches y propaganda política que están siendo retirados de las calles serán donados a la Fundación Botellas de Amor para su reutilización.

Los materiales recolectados se estarán entregando a la fundación, conocida por su trabajo en la transformación de residuos plásticos flexibles en viviendas, parques infantiles y mobiliario de plástico reciclado. Esta iniciativa se enmarca en su estrategia de Economía Circular, que busca reducir la basura plástica y promover la felicidad en comunidades vulnerables a través de actos de amor y responsabilidad ambiental.

De manera específica, el material de los afiches será utilizado para elaborar perfiles de plástico reciclado, que servirán para fabricar mobiliario urbano y viviendas.

Raymond Rodríguez, director Desarrollo Comunitario, junto a Yenny López y Mayra Álvarez de la Defensoría y Uso Espacios Públicos, hicieron entrega de los afiches recolectados hasta el momento a Carolina De Moya, asistente administrativa de Botellas de Amor.

Cabe destacar que la Alcaldía del Distrito Nacional colabora con la Fundación Botellas de Amor a través del programa "Plásticos por Juguetes", un proyecto que se realiza durante el Día de los Reyes Magos, en el que se intercambian botellas plásticas por juguetes para los niños y niñas.

Compromiso con la comunidad y el medio ambiente

Esta colaboración es un ejemplo de cómo actos de responsabilidad social pueden ser el punto de partida para reducir los residuos plásticos y construir un futuro más sostenible.

La Alcaldía del Distrito Nacional reafirma su compromiso con la protección del medio ambiente y el bienestar de la comunidad. Con acciones como esta no solo se busca reducir la contaminación plástica, sino también fomentar la responsabilidad social y ambiental.

Dirección de Comunicaciones ADN Lunes 27 de mayo 2024



Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional invita a una tarde divertida por inicio del verano



Santo Domingo, D.N.- Este sábado 01 de junio, la cita con toda la familia es en el atrio central de Acrópolis donde el Cuerpo de Bomberos y la Alcaldía del Distrito Nacional darán la bienvenida al verano con una tarde llena de diversión y aprendizaje.

Durante la actividad, los niños y jóvenes tendrán la oportunidad de participar en actividades emocionantes y educativas, como capacitación en prevención de incendios, dirigida a niños de 2 a 15 años, a través de charlas interactivas y demostraciones. Además, al finalizar habrá un divertido baño de manguera, por lo que se exhorta llevar traje de baño y toalla.

Los pequeños también podrán disfrutar de zancos, algodón dulce y palomitas de maíz. De igual manera habrá un intérprete de lenguaje de señas.

Los asistentes tendrán la oportunidad de ver una exhibición de los equipos utilizados por los bomberos, así como una colección de fotos que muestran la historia y el trabajo valiente del Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional. Esta exhibición permitirá a las familias conocer de cerca las herramientas y tecnologías que los bomberos utilizan para proteger y servir a la comunidad.

La Alcaldía del Distrito Nacional y el Cuerpo de Bomberos animan a todas las familias a asistir a esta actividad. Es una oportunidad única para que los niños aprendan sobre seguridad contra incendios de una manera divertida y práctica.

Detalles del evento: La actividad se llevará a cabo en el atrio central de Acrópolis el sábado 1ro de junio de 2024, de 2:00 PM a 5:00 PM. No olviden llevar el traje de baño para los pequeños y disfrutar de la experiencia desde las escaleras frontales del centro comercial.

Dirección de Comunicaciones ADN Miercoles 29 de mayo 2024



Carolina Mejía inaugura parque Los Corales: un compromiso con la comunidad y el bienestar



Santo Domingo D.N. Los residentes del sector Miramar ya cuentan con un espacio donde compartir con la familia, amigos y vecinos. Y es que la alcaldesa del Distrito Nacional Carolina Mejía inauguró el parque Los Corales, ubicado en la calle que lleva el mismo nombre, espacio que se encontraba en total abandono y había sido solicitado por la comunidad.

La alcaldesa reiteró su compromiso con seguir trabajando en proyectos que beneficien a la gente, fomentando la integración y el bienestar social. "Nuestra visión es construir una ciudad donde cada espacio público sea un reflejo del orgullo y la esperanza de nuestra gente".

Carolina indicó que este y los más de 170 espacios entregados son un compromiso para generar bienestar en la comunidad. "Este parque es un símbolo del compromiso que tenemos con mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos. Queremos que cada espacio de nuestra ciudad sea de convivencia y bienestar".

Los moradores del sector se mostraron entusiasmados con las mejoras, agradeciendo la dedicación de la alcaldesa y su equipo. "Es un sueño hecho realidad ver nuestro parque transformado de esta manera. Ahora tenemos un lugar seguro y bonito para disfrutar en familia", indicó Altagracia Minerva Peralta, que en lo adelante será la coogestora del espacio.

Trabajos realizados

Las renovaciones incluyeron la reconstrucción de aceras y contenes, la construcción de una rampa de acceso para peronas con discapacidad, la creación de una nueva área infantil equipada con juegos modernos y seguros, y la instalación de un gimnasio al aire libre que promoverá la actividad física entre los residentes. Además, se mejoró la iluminación del parque y su entorno para mayor seguridad.

La intervención también abarcó la siembra de plantas y grama, que no solo embellecen el lugar, sino que también contribuyen al medio ambiente. Se instalaron nuevos bancos y zafacones para mayor comodidad y limpieza. Se identificó y señalizó el parque para facilitan su uso y orientación.

Dirección de Comunicaciones ADN Viernes 31 de mayo 2024

